

燕市役所へ段ボール首里城を設置

∞ 首里城再建に向けた募金を吉田高校の生徒が沖縄へ届けます ∞

新潟県立吉田高等学校の2年生は、12月に行う沖縄への修学旅行の事前学習として段ボールで首里城を作成し、11月2日の吉高祭（文化祭）で展示しました。

文化祭直前の10月31日未明、首里城が焼失し、修学旅行で見ることができなくなったため、生徒は文化祭当日、首里城再建に向けた募金を行いました。

このたび、生徒が作成した首里城を市役所に設置し、市民のみなさんに見ていただき、引き続き募金も受け付けます。

なお、集めた募金については、修学旅行の際に生徒が沖縄県庁へ届けます。

【段ボール首里城の概要】

- 1.設置期間：11月13日（水）午後4時00分頃～11月29日（金）
※ 吉田高校サポート協議会の協力を得て、吉田高校の生徒が11月13日（水）午後4時00分頃から市役所へ設置します。
- 2.設置場所：燕市役所 1階 エントランスホール
※ 募金箱は、1階①番窓口に設置します
- 3.作成者：新潟県立吉田高等学校2年1組の生徒

【段ボール首里城と吉田高校2年1組の生徒】



本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：向井
電話：0256-77-8195（直通）